Una Bomba Bajo su Cama, Mató al Jefe de la Policía Argentina

BUENOS AIRES, 18 de junio (UPI-EFE).—El jefe de la Policía Federal, general Cesareo Cardozo, murió esta madrugada víctima de una bomba que estalló en su casa probablemente debajo de su cama.

El general dejó de existir poco después de que lo trasladaron a un hospital militar a donde llegó con graves heridas. Su mujer e hija resultaron con graves heridas.

Fuerzas policiacas y militares iniciaron de inmediato la búsqueda de los terroristas que se cree serían guerrilleros terroristas de izquierda.

Cardozo era el tercer hombre dentro de la jerarquía que combate a las guerrillas en Argentina.

La bomba que lo mató fue colocada en su domicilio debajo de la cama conyugal por una compañera de estudios de la hija, dijeron a la agencia EFE fuentes vinculadas al ejército. Según la agencia AFP el artefacto se detonó a larga distancia dentro del elevador de la residencia del militar.

Según la versión de EFE, una estudiante amiga de una de las hijas del general muerto colocó el explosivo bajo la cama en el domitorio conyugal de la familia.

Dicha persona desapareció luego de los lugares que frecuentaba, agregó la fuente.

El explosivo, asimismo, dejó gravemente herida a la esposa del jefe policial y director de la Escuela de Guerra, Susana Rivadas Espora, quien está internada en el Hospital Militar Central "fuera de peligro", dijo un jefe personal de esa dependencia.

Sin embargo, la agencia oficial Telam, citando fuentes de la Policía Federal, señala sin confirmación que la bomba habría sido colocada en el ascensor del edificio en que habitara el general Cardozo.

ULTI MAS NOTICIAS Una Amiga de la Hija del General Argentino Cardozo Accionó la Bomba que lo Destrozó

Angel Cardozo, fue la autora del atentado que costo la vida a éste, hoy, jefe de la policía considerando la implantación del "estado policía".

Las fuentes no aclaración del cardozo, fue actual de esta capital. Al parecer la bomba habia sido colocada en el ascensor que conduce al departamento del desaparecido militar.

Las fuentes no aclaración del cardos, fue actual de la considerando la implantación del cardos, fue actual de la cardo del desaparecido militar.

Las fuentes no aclaración del cardos, fue actual de la cardo del cardos, fue actual de la cardo del cardo de la cardo del cardo d fuentes informadas.

Esta que contaba con la es-rimación de la familia Cardo zo, y cuyo nombre no se rev**eió si** fue detenida.

BUENOS AIRES, 18 de ju que a raiz de la reactivación gante barrio de Belgrano, en el nio. (AFP)—Una joven amiga de la acción guerrillera, espe extremo norte de esta capital.

Las fuentes no aclararon en cionac que consistía el "estado poli-cial".

En ese becho resultaron he-El atentado que costó la vi- ridas la esposa de Cardozo, Suda al general Cardozo se persana Beatriz Rivas Esproa, petró esta madrugada en su de sus hijas y la madre del general.

EXCELSIOR

Una Bomba Destrozó al Jefe de la Policía Federal Argentina; su Esposa, su Hija y su Madre, Heridas

BUENOS AIRES, viernes 18 de junio. (EFE)—El jete de la policia federal, general Cesáreo Cardozo, murió esta

madrugada aqui destroz a d o por una bomba de alto poder. El atentado terrorista se realizó en el domicilio del jefe militar e hirió de gravedad a su esposa, su hija y su madre.

El general Cardozo fue nombrado jefe de la policia federal pocos días después de asumir la presidencia de la república el general Videla el 24 de marzo de este año, después de un golpe de Es-

La policia federal y soldados de las tres armas realizan una vasta operación de rastrillaje en toda la capital federal tratando de capturar a los terroristas autores del atentado. Todos los accesos a la provincia de Buenos Aires han sido cerrados.